

反人種主義抗議運動に関する世界 YWCA 声明文

人権に基盤を置く世界的運動として、私たちは世界中で人種主義を目の当たりにしています。それは、私たちの社会、文化、法律、行動様式に深く根付いています。黒人に対する差別は、アメリカ合衆国でそうあるように、構造的抑圧に抗して権力構造の変革を求め YWCA が活動する 100 以上の国々の多くに共通する差別の形態です。

世界 YWCA は、世界中の何百万人という人々の悲しみ、怒りと不安をともにし、黒人差別に抗議し市民による平和的抗議運動に集う権利を要求する世界の市民に連帯します。

160 年にわたり、世界 YWCA は、正義と人権を求めて若者が先導するアクションが、不可能と思われていた変革を実現するのを目撃してきました。若者は、すべての世代のアライ（仲間）とともに、権力構造を変革して差別を撤廃することができます。若い女性たちの力と、その信念を実現するためのアクションをしばしば原動力としてきた世界的運動として、私たちは、世界中の若者ならびにすべての世代の人々による正当な抵抗運動と正義を求める声が、到来しようとしている進歩の先駆けであるという希望を持っています。

YWCA 運動は、人種・階級・年齢・ジェンダー・アイデンティティ・性的指向その他を含むあらゆる差別の撤廃を決意しています。世界 YWCA の目的ならびに 2035 年に向けた目標では、構造的抑圧に取り組むことへの根本的ニーズと、すべての人に正義が実現される世界というビジョンを論じています。このビジョンは、何千というコミュニティと何百万という女性、若い女性、少女をつなぎ合わせ、差別に対して、また構造的抑圧・偏見・先入観などによる残虐行為が起きたときにはそれに対抗するアクションの中で、私たちを団結させるものです。

私たちは、黒人差別行為に対して変革を求める米国市民によって始まった大きな社会的変動の時代の中で、明確な立場を表明した米国 YWCA、オーストラリア YWCA、カナダ YWCA、ならびに米国全土の地域 YWCA に連帯します。世界中で多くの人が、米国で起きていることを、覚えのある経験として、受け入れてはならないものとして認識し、世界的な対抗運動が拡大を続けています。私たちは、コミュニティを動かし、アライ（仲間）につながり、人権ならびに抑圧のない社会制度の真実かつ十分な実現を確保するアクションの実行を働きかけるためのツールとして、平和的抗議行動の権利を支持します。世界 YWCA は、すべての人間の価値が平等であることを認めます。

国際的な世界 YWCA として、また世界中の若い女性・女性とともに活動する運動として、私たちもまた人種主義から除外されているわけではありません。私たちは、制度的抑圧を行

わないために自らを教育し続けるよう努めなければならないことを知っています。皆が、権力、特権そして抑圧について理解するために文書を読み、話を聞き、互いに話し合うよう呼びかけます。私たちが家父長的権力関係を解体するためにフェミニズムを活用するように、私たちのフェミニズムの活動の中に反人種主義の視点を取り入れる必要があるのです。